

上履きについて

冬晴れが心地よい師走の候、保護者の皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。先日は、お忙しい中、三者面談でのご来校、誠にありがとうございました。

さて、すでに9月初旬にお知らせしましたとおり、令和7年4月より『上履き・体育館シューズの変更・兼用化』となります。現在使っている体育館シューズが上履きと体育館シューズの兼用化となり、現在使用している上履きは不要となります。

そのため、来年度からの上履きと体育館シューズの変更・兼用化への移行措置として、3学期から、現在ご使用中の体育館シューズのみで学校生活を過ごすことができるようになります。

なお、新入生につきましては、新型の体育館シューズとなりますが、在校生につきましては今までと同じ体育館シューズを継続して使用することができます。また、販売も継続されます。(4月以降、新型の学年カラーの体育館シューズを購入することも可能です。)

以上のことをご考慮いただき、新学期・新年度に向けたご準備をしていただきませうようお願いいたします。

令和6年度	⇒変更⇒	令和7年度
上履き+体育館シューズ		体育館履シューズ(上履きと兼用化)
		・現行体育館シューズ or 新型体育館シューズ
		・今まで通りのルールで上履き使用も可

※3学期から移行措置(体育館シューズのみで学校生活可能)